

#especial_opinión

Acreditación y Sistema de Calidad: garantía de confianza para el futuro



Felisa Solar Rocha,
*Vicerrectora de Calidad y
Gestión Estratégica,
Universidad Católica de Temuco*

En la Universidad Católica de Temuco celebramos la reciente obtención de nuestra acreditación avanzada, por cinco años bajo el nuevo modelo de certificación integral instalado por la Comisión Nacional de Acreditación. Este logro no solo confirma nuestro compromiso con la calidad y la excelencia, sino que también es evidencia de nuestra capacidad de sostener de manera responsable el proyecto educativo institucional.

Para la UC Temuco, la acreditación institucional no se reduce al sello de calidad o a la validación de estándares nacionales cumplidos. Es, ante todo, un testimonio de confianza para nuestros y nuestras estudiantes, sus familias y la sociedad a la que servimos; representado en un desempeño que es reconocido como riguroso, flexible y responsable; con procesos diseñados para garantizar que cada aspecto de la experiencia formativa cumpla con su propósito y permita el desarrollo de personas al servicio de la sociedad.

El reciente proceso de acreditación, culminado exitosamente, consolidó, bajo una mirada sistémica que articuló todas las dimensiones del quehacer universitario — docencia, investigación, vinculación con el medio y gestión —, los avances que no solo nos permitieron alcanzar altos estándares, sino también posicionarnos como una universidad comprometida de manera sostenida con “transformar la vida de las personas y su territorio” desde el sur de Chile, como lo expresa nuestra visión institucional.

Este logro cobra especial relevancia en el contexto del próximo proceso de admisión universitaria, en donde la acreditación es una garantía para las y los futuros estudiantes y sus familias, de que recibirán una educación de calidad, en una institución que asegura aprendizajes significativos, promueve trayectorias formativas flexibles y pertinentes orientadas al desarrollo integral, al tiempo que investiga, innova y se vincula con su territorio.

En este marco, el desafío para 2025 es claro: queremos que cada estudiante que elija la Universidad Católica de Temuco lo haga con la certeza de que encontrará no solo una formación de excelencia, sino también un espacio para crecer como persona, alcanzar su potencial y contribuir al desarrollo de su entorno.

La acreditación lograda es una invitación a confiar en nuestro proyecto educativo, cimentado en un sistema interno de calidad robusto y sostenible. Aspiramos, entonces, a que este logro inspire a quienes están evaluando dónde dar inicio o continuidad a sus estudios, demostrando que la UC Temuco es más que una institución de educación superior, es una comunidad comprometida, donde la calidad no constituye una meta final, sino el camino que recorreremos cada día con responsabilidad y determinación.